
令和３年度第１回四倉地区まちづくり検討会 

要 旨 
■ 日 時 

令和３年 10月８日（金) 18:30～19:30 

 

■ 場 所 

四倉町商工会館 ２階 大会議室 

 

■ 会議の流れ 

１ 開会 

２ 挨拶（都市計画課長、四倉地区行政嘱託員

（区長）協議会会長、四倉ふれあい市民

会議会長） 

３ 議事  

⑴ 市街地再生整備基本計画策定に向けた今後の進め方について 

   ・別紙「説明資料」に基づき、開催趣旨及び検討経過について、事務局から説明があ

りました。 

⑵ ワーキンググループ「４KuLabo」の設置とメンバー選任のお願いについて 

   ・別紙「検討資料」に基づき、今後の進め方について事務局から説明があり、その

後、意見交換が行われました。 ※意見交換の概要は後記参照 

 ４ その他 

   ・特になし。 

 ５ 閉会 

 

■ 意見交換の概要（要旨） ○：関係団体委員 ⇒：事務局・行政委員 

《ワーキンググループ「４KuLabo」の設置とメンバー選任のお願いについて》 

○ 四倉地区の市街地再生ということで、四倉地区以外の大浦地区や久之浜地区の人を

ワーキンググループメンバーに選任してもよいのでしょうか。 

⇒ 大浦地区や久之浜地区も含め、四倉地区の市街地以外の方もメンバーに入れていた

だき、自分たちの過ごしやすいまちをつくっていく考えで、議論に入っていただけれ

ば幸いです。 

 

○ ゾーニングという言葉はどういう意味ですか。 

⇒ 対象となるエリアを設定し、更にその中を細分化し、どういった場所として設定し

ていくか、というイメージです。 

 

〇 ワーキンググループメンバーについて、団体に所属していなくてもよいとのことで

したが、これは団体の趣旨を特に理解していなくてもいいという意味でしょうか。 

⇒ はい。例えば、商店街の賑わい再生を考えたときに、商工会に入っていない方でも、

四倉地区で起業しようとしている方や、この取り組みに積極的に関わっていきたいと

いう方がいらっしゃれば、ご推薦いただきたいという趣旨です。 

 


